



# Suggestion d'achat

Bibliothèque municipale  
40, rue St-Pierre  
Sainte-Anne-de-Bellevue, QC  
H9X 1Y6

514-457-1940  
biblio@sadb.qc.ca

**Veillez lire les renseignements suivants avant de remplir le formulaire de suggestion d'achat :**

- Vous devez posséder une carte d'abonné valide.
- Veuillez d'abord consulter le catalogue, **par titre et par auteur**, avant de suggérer l'acquisition d'un document pour s'assurer que nous ne possédons pas déjà le titre en question;
- Suggérez seulement des titres qui sont déjà publiés et disponibles au Québec (et non ceux à paraître);
- Si le titre est paru depuis plus de 2 ans, demandez plutôt une demande de prêt entre bibliothèque;
- Vous devez remplir un formulaire différent pour chaque titre suggéré;
- Pour les documents audiovisuels, seuls les documents de l'année courante et présentant un succès seront acquis.

Vos requêtes seront analysées en respectant la politique d'acquisition de la bibliothèque municipale de Sainte-Anne-de-Bellevue. Si le titre que vous suggérez n'est pas acquis, c'est qu'il n'est pas disponible ou qu'il ne répond pas à nos critères de sélection.

---

## Informations sur le document demandé :

Type de document  Livre  DVD/CD  Autre

Titre : \_\_\_\_\_

Auteur : \_\_\_\_\_

Éditeur (non obligatoire) : \_\_\_\_\_

Année de publication (non obligatoire) : \_\_\_\_\_

Langue :  Français  Anglais    Catégorie :  Adulte  Jeunesse

## Informations sur le demandeur :

Nom : \_\_\_\_\_

Téléphone : \_\_\_\_\_

Date : \_\_\_\_\_



# Purchase suggestion

Municipal Library  
40, rue St-Pierre  
Sainte-Anne-de-Bellevue, QC  
H9X 1Y6

514-457-1940  
biblio@sadb.qc.ca

**Please read the following information before completing the purchase order form:**

- You must have a valid library membership card.
- Please consult the catalog, **by title and author**, before suggesting the acquisition of a document to ensure that we do not already have the title in question;
- Suggest only titles that are already published and available in Quebec (not those to be published);
- If the title has been published for more than 2 years, ask for an Inter-library loan;
- You must complete a different form for each suggested title;
- For audiovisual documents, only commercially successful documents of the current year will be acquired.

Your requests will be analyzed according to the municipal library of Sainte-Anne-de-Bellevue acquisition policy. If the title you are suggesting is not purchased, it is because it is not available or does not meet our selection criteria.

---

## Information on the requested document:

Type of document     Book                       DVD/CD                       Other

Title : \_\_\_\_\_

Author : \_\_\_\_\_

Editor (not mandatory): \_\_\_\_\_

Publication year (not mandatory) : \_\_\_\_\_

Language :     French         English        **Category :**     Adult         Youth

## Applicant information:

Name : \_\_\_\_\_

Phone : \_\_\_\_\_

Date : \_\_\_\_\_